
Fernández Duque: «Aún no sabemos a qué vamos a destinar la subvención de este año»
Viernes, 12 de Agosto de 2016 18:48

El presidente de esta organización, Pedro Fernández Duque, manifestó su satisfacción y afirmó
que este dinero «se destinará a la dinamización del ...
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://www.laverdad.es/murcia/201608/13/fernandez-duque-sabemos-vamos-20160813014641-v.html&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGmRlNWZmODE1ODZhODA2M2U6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNFPTTvuB1dWCLYyyWShPstNx3r4DQ

